

近づけば 危険も近づく 車間距離

信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

前の車が・・・急に！ 「止まるかもしれない」
前の車が・・・急に！ 「曲がるかもしれない」

渋滞中・・・のろのろ運転でも、車間距離を詰めないようにしましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

緩やかなカーブ はみ出し、正面衝突
5人が搬送され
女性が死亡し、4人重軽傷

- ◇カーブ特有の危険を意識し、カーブの手前で十分スピードダウン◇
- ◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇
- ◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2024/5/3(金)

3日午後1時ごろ、岐阜県の県道で、乗用車同士が正面衝突する事故がありました。4人が乗っていた車の後部座席に乗っていた女性(47)が死亡し、ほかの2人が大けが、11歳の小学生の女の子が軽いけがをしました。また、もう一方の車を運転して男性(66)も大けがをしました。現場は片側1車線の緩やかなカーブ。

洗車場で缶ビールを飲んでいるのを目撃

市道で酒気帯び運転

66歳の男逮捕

自宅と洗車場で飲酒し発覚

- ◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2024/5/4(土)

4日午前10時半ごろ、千葉県の市道で酒を飲んだまま乗用車を運転していた男(66)が逮捕されました。逮捕される30分ほど前に、洗車場で缶ビールを飲んでいるのを目撃した人からの通報で発覚した。洗車に来る前も自宅で飲酒していたと供述しているという。

運転代行業務中

酒気帯びで、利用客の乗用車を運転
巡回中の警察官がふらつく車両を発見

「昼に焼酎ロックを3、4合」…酒が抜けていると思った
運転代行業の男、逮捕

- ◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇
- ◇飲酒運転…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2024/5/5(日)

運転代行中に飲酒運転したとして、警察は3日、運転代行業の男(50)を道交法違反(酒気帯び運転)容疑で現行犯逮捕した。発表によると、男は3日午後9時10分頃、福岡県の国道で酒気を帯びて利用客の乗用車を運転した疑い。巡回中の警察官が中央線をはみ出すなどふらつく車両を発見。男から酒のにおいがしたため、飲酒検知したところ、基準値の約6倍にあたるアルコール分が検出された。男は業務中で、客3人を乗せており、「昼に焼酎をロックで3、4合飲んだが酒は抜けていると思った」と供述。この日は午後7時30分頃から勤務していた。